

Betreff:

Lebenssituation älterer Migranten
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 27.10.2010 -

Antragstext:

Das Amt für Strategische Steuerung, Wahlen und Statistik hat eine Untersuchung zur Lebenssituation älterer Migranten in Wiesbaden durchgeführt und 2008 veröffentlicht. Die Ergebnisse haben in Gestalt spezieller Angebote im Gesundheits- und Pflegebereich, z.B. mehrsprachiges Personal in Altenpflegeeinrichtungen oder das Projekt "Migrant-friendly hospital" der HSK, bereits Eingang in die Integrationsarbeit gefunden. Laut Integrationsbericht 2009 (S. 58) soll die Erörterung weiterer Konsequenzen für die Arbeit mit diesem Personenkreis auf das Forschungsprojekt "Ältere Migranten im Quartier" (Hochschule Rhein-Main und FH Fulda) ausgedehnt werden. Ergebnisse dieses Projekts sind für Ende 2010 angekündigt.

Vor diesem Hintergrund wolle der Ausschuss beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die Ergebnisse der Studie "Ältere Migranten im Quartier" im Ausschuss vorzustellen und hinsichtlich möglicher Anknüpfungspunkte für Wiesbaden aufzubereiten.

Wiesbaden, 27.10.2010